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Se inauguró la Clínica 
de Odontología 

Durante la inaugu
ración de la segunda etapa de 
la clínica de odontología de 
la UPAEP. el Rector de la ins
titución M.A. Mario Iglesias 
García Teruel señaló que la 
meta económica para cumplir 
las estrategias marcadas en el 
proyecto "Visión 2005" será 
de 40 millones de dólares, 
que abarca diversas inversio
nes para mejorar el servicio 
a los estudiantes y continuar 
con todos los adelantos tec-

El equipo más moderno en 
la clínica de odontología 

nológicos y académicos en 
el camino de la excelencia. 

Lo anterior duran
te la inauguración de la se
gunda etapa de la clínica de 
odontología de ésta casa de 
estudios, en donde se indicó 
que la inversión que se rea
lizó en el equipamiento de la 
clínica fue de un millón de 
pesos y en la adecuación de 
las instalaciones se destina
ron 500 mil pesos más, en 
donde los estudiantes podrán 
hacer uso del equipo más 
moderno en cirugía dental 
que cuenta con un sistema 
de alta succión que reempla
za el uso de escupideras, 
lámparas con luz halógenas, 
sillón sin costuras para evi
tar la formación de gérme
nes, jeringas triples inter
cambiables permitiendo así 
su esterilización. 

Durante la inaugu
ración, el Director de la Es
cuela de Odotología Dr. Jor
ge Pawling Sánchez indicó 
que cuando empezó la es
cuela contaba únicamente 

AVANZADAS LAS OBRAS 
DE CONSTRUCCIÓN 

Autoridades universitaris 

con 40 alumnos y ahora han 
egresado 420 profesionistas, 
lo cual significa 25 años de 
formación científica y de ex
celencia académica. 

Por otra parte el 
Rector de la UPAEP al ha
blar de las inversiones que se 
están haciendo para mejorar 
el servicio para los estudian
tes, indicó que el próximo 24 
de marzo se inaugurará el 
Centro de Cómputo Univer
sitario, con más de 300 má
quinas en una torre exclusi
va para ese fin, en este pro
yecto se destinarán más de 
4 millones de pesos. En este 

s presidieron el evento 

sentido en la biblioteca se 
adaptará una sala para dar a 
los alumnos la posibilidad de 
realizar consultas electróni
cas de información con más 
de 50 computadoras. 

Cabe señalar que 
de las obras que faltan termi
nar para este periodo esco
lar son: un edificio que in
cluirá salones de clases, una 
capilla, dos aulas magnas y 
oficinas administrativas, 
también está contemplada la 
plaza universitaria, en don
de se estima una inversión de 
más de 8 millones y medio. 

En poco tiempo disfrutarás de nuevos espacios. 

Concierto en el Museo C o n t i n ú a l a supremacia 
UPAEP 

Por: Sainos Mendieta Miguel Ángel 2º CICOM. 

El pasado viernes 27 de febrero en las instalaciones 
del Museo UPAEP fue presentado con gran éxito el concierto 
de guitarra clásica a cargo de Reynaldo Medina Rojo en el 
que los presentes tuvieron la oportunidad de admirar la des
treza que tiene para tocar la guitarra. Este concierto fue pre
sentado por la comisión cultural del patronato fundador de la 
UPAEP. 

Durante el evento los espectadores tuvieron la opor
tunidad de escuchar melodías clásicas de autores como J.S. 
Bach, M.M. Ponce, Hector Villa-Lobos, etc. 

Cabe destacar que el concertista es originario de la 
Ciudad de Puebla y actualmente estudia la carrera de Licen
ciado Instrumentista en la Escuela Nacional de Música de la 
UNAM. 

Reynaldo Medina demostró tener el don y la capa
cidad de hacer sentir la música al auditorio que se presentó en 
el museo. 

Por Leopoldo Aguilar 
El equipo de fútbol rápido 
varonil continúa con su su
premacía en el CONDDE Es
tatal al arrasar con el (orneo, 

como ya es costumbre, ahora venciendo a la BUAP por mar
cador de 10-3 con una gran actuación de Yuri Diego Pérez 
que anotó 6 goles en esta instancia final que se realizó en la 
U. de Orizaba. 

Después de tener una fase regular en la que vencie
ron con lujo de facilidad a sus rivales, el equipo que dirige 
Guillermo Benítez sigue ejerciendo un dominio abrumador 
sobre los rivales que compiten en esta etapa. 

En lo que se refiere al partido de la final el equipo de 
los aguiluchos no dió oportunidad al rival al que dominó des
de un principio. Yuri Diego Pérez abrió el marcador que ini
ció la cascada de anotaciones para los rojiblancos. 

Casi al término del primer cuarto Luis Ramón Fran
co se hizo presente en el marcador con lo que este periodo 

finalizaba 2-0 a favor de los aguiluchos. 
Para el segundo cuarto Yuri Diego aprovecho un des

cuido defensivo para poner el tercero, Arturo Martínez dejó 
sin ninguna oportunidad al portero de la BUAP al clarearlo 
con disparo detrás de media cancha, para cerrar este segundo 
cuarto los Lobos intentaron reaccionar anotando su gol, con 
lo que se cerraba la primera mitad 4-1. 

El tercer cuarto sería el más disputado cuando Ra
món Franco ponía el quinto para UPAEP, a pesar de esto Lo
bos anotaría el segundo para su cuenta, al que rápidamente 
respondieron los aguiluchos con gol en shoot out de Alejan
dro Yarce, que marcaba el 6-2, para cerrar este periodo la 
BUAP respondería con el tercero en su cuenta. 

Pero el último cuarto marcó el dominio total de los 
campeones cuando Yuri Diego cerraría su gran actuación con 
tres tantos más, complementados por la anotación de Arturo 
Labastida que cerraba el marcador poniendo cifras definiti
vas de 10-3. 
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Se destinarán más de 230 mil pesos en 
becas para bachilleratos UPAEP 

Entre las mayores preocupaciones 
de la UPAEP durante sus 25 años de funda
ción, es brindar apoyo a todos los alumnos, 
esto incluye a los bachille- ^ ^ ^ m m m 

ratos UPAEP en donde se 
destinan por semestre más 
de 230 mil pesos en becas 
para los alumnos que nece
sitan un ayuda para seguir 
sus estudios, comentó la 
Ing. Guadalupe Fábregas 
Janeiro Directora del De
partamento de Becas y Ex
alumnos de la UPAEP. 

El aumento de so
licitudes de becas en todas 
las instituciones educativas 
del país se debe a la difícil 
situación económica por la 
que atraviesa México y por 
tal motivo, la UPAEP está 
consciente que en esta épo
ca es cuando se debe dar 
más apoyo a los estudian- -

tes en este sentido, y éste 
debe ser proporciona] al aumento de 
colegiaturas como al número de alumnos 
que la solicitan y de ahí se determinó que 
en el próximo ciclo escolar se intentará otor
gar más becas. 

En los bachilleratos UPAEP. 102 
alumnos cuentan con beca, y en el semestre 
venidero se espera de por lo menos un 10%, 
para poder ayudar a más jóvenes, para que 
sigan adelante con sus estudios. 

"Una de las 
estrategias de la 
Visión 2005 de 

la UPAEP, 
considera la 
excelencia 

académica, la 
cual debe llegar 

a un número 
cada vez mayor 

de jóvenes" 

Fábregas Janeiro señaló que a ni
vel bachillerato sólo existe un tipo de ayuda 
y es la "beca trabajo" que consiste en que 
mmmm^mm¡ por cada 10% de beca que 

obtenga el alumno deberá 
trabajar una hora en su ins
titución, realizando activi
dades que ayuden a su de
sarrollo integra. Pueden te
ner beca desde un 10% a un 
80%, en el caso específico 
de los bachilleratos es difí
cil que se otorgue un 100% 
de apoyo, pues lo que se in
tenta con ésto es que los pa
dres se solidaricen con la 
educación del joven, pero si 
el estudiante necesita beca 
completa se le otorga el 
100% que necesita. 
Los requisitos que deben 

cubrir tanto los alumnos de 
nuevo ingreso como los de 

^ a ^ ^ ^ — semestres más adelante son: 
un promedio general de 8.5, 

desde el 15 de marzo se puede recoger la 
solicitud, en ésta se piden datos económicos 
y familiares; la devolución de la solicitud es 
partir del 15 de mayo, posteriormente se rea
liza un estudio socioeconómico, que consiste 
en visitar el hogar del solicitante, estas visi
tas se cumplen en un 90%. al término de este 
procedimiento se determina el porcentaje de 
beca que se le otorgará al alumno. 
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RETIRO 
VOCACIONAL 

Cruzados de Cristo Rey 
LugarCasa de formación 
"Miguel Agustín Pro" 
Fecha: 13,14y 15 de mar
zo 
Costo:$ 180.00 
Material: Biblia. 
cuaderno y pluma. 
Más 
información: 
Tel:851-022 

SINTONÍZATE 

¡Que tal amigos! ¿Lisios para 
sintonizarse ? a continuación las actividades: 

CIENCIAS DE LA COMUNICA
CIÓN 

La escuela de Ciencias de la Co
municación llevará a cabo el IV Congreso 
Nacional "Los oficios del Comunicador". del 
25 al 27 de marzo. El evento tendrá como 
sede el Hotel Real de Puebla y su costo será 
de $250.00 antes del 14 de marzo. Informes 
e inscripciones con la Lic. Margarita 
Argüelles o con Javier Ramírez Ponce, Pre
sidente de la Sociedad de Alumnos. 

MERCADOTECNIA 
Con el lema "Posicionando el futu

ro", la escuela de Mercadotecnia efectuará 
un seminario en el Teatro de a Ciudad.el 20 
y 21 de abril. Más información en la direc
ción de la escuela. 

AGRONOMÍA 
Ofrece el curso "Introducción a la 

Agricultura Orgánica" que dará inicio el 6 
de marzo y terminará el 4 de abril. De igual 
manera, la escuela te invita a visitar "La ex
posición fotográfica de insectos", el 14 y 15 
de mayo. Informes en la dirección de la es
cuela. 

DIVISION DE CIENCIAS BÁSI
CAS 

El 12 y 13 de marzo, en el salón B-
34 y la sala Francisco de Vitoria, se relizará 
la XXV Reunión Nacional y II Internacio
nal, con directores de Centros de Cómputo y 
carreras de Informática de FIMPES. Del 
mismo modo, invita a toda la comunidad uni
versitaria a la inauguración del centro de cóm
puto Juan Pablo II. el 25 de marzo, a las 9:30 
hrs. 

INTEGRACIÓN UNIVERSITA
RIA 

Participa en los Honores a la Ban
dera todos los lunes, a las 9:00 hrs. El 16 de 
marzo la corresponde a la escuela de Inge
niería Química. La escuela de Ingeniería In
dustrial te invita a la Santa Misa que se cele
brará el 17 de marzo en la capilla a las 12:00 
hrs. Asiste ¡Jesús te espera! 

Por otro lado, se progra-

TUffilat 

mó una misa especial para el personal 
de cada una de las diferentes 
vicerrectorías, direcciones académicas y 
administrativas. El día 11 de marzo le 
corresponde a la División de Ciencias 
Sociales y Humanidades; el 13 de mar
zo, a la División de Ciencias de la Salud; 
el día 16. a la división Tecnológica; el 18 
de marzo Arte y Arquitectra y 20 de mar
zo. División de Ciencias Básicas. 

¡Únete a la colecta de la Cruz 
Roja!, este 24 de marzo. Pregunta en tu 
dirección cuál es el lugar que te corres
ponde. 

A los maestros y funcionarios 
de la UPAEP. Monseñor Rosendo Huesca 
nos hará sus comentarios sobre el sínodo 
de América celebrado en Roma a finales 
del año pasado, el próximo 25 de marzo 
a las 10:30 hrs.. en la sala Francisco de 
Vitoria. 

RELACIONES EXTERNAS 
La ceremonia de Cruz Forjada 

y Mérito al Estudio, se llevará a cabo el 
19 de marzo, a las 19:30 hrs.. en el gim
nasio. ¡ Asiste a recibir tu premio o a feli
citar a tus amigos y compañeros! 

DESARROLLO HUMANO Y 
ORIENTACIÓN EDUCATIVA 

Ofrece el programa de desarro
llo personal para alumnos con el desa
rrollo de los siguientes temas: enriqueci
miento intelectual, conociendo tus pro
pios recursos, relaciones peligrosas, 
cómo interactuar con tu entorno, te mo
lesta la corrupción, etc. Informes e ins
cripciones en el Departamento de Desa
rrollo Humano con la Lic. Luisa Pérez 
Mandujano. 

UPAEP CONSULTORES 
El jueves 19 de marzo, el C.P. 

Francisco Bazán dictará la conferencia 
"La exportación, retos y oportunidades", 
en el salón B-34, a las 16:00 hrs. Asimis
mo, el 24 de marzo el L.A.E. Osear Ló
pez, desarrollará el tema "Dirección 
moderna de negocios", en el mismo sa
lón y a la misma hora. 

CAPACITACIÓN DOCENTE 
De enero a junio de 1998 se lle

vará a cabo ei programa de capacitación 
docente, todos los viernes de 12:00 a 
14:00 hrs. Informes e inscripciones en la 
extensión 7*0 y 760. 

MUSEO UPAEP 
La Comisión Cultural del Pa

tronato Fundador de la UPAEP invita a 
la conferencia: "La familia poblana en la 
política durante la colonia", con la Lic. 
Guadalupe Pérezrivero Maurer, el 12 de 
marzo. La conferencia será en el Museo 
UPAEP, a las 20:00 hrs. 

¡Pórtense bien! 

25 aniversario 
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ACADÉMICAS 
Consejo Universitario 

Por María Antonia Esquide González 8o A CICOM 

Con el fin de efectuar la segunda sesión 
ordinaria correspondiente a este semestre, el Con
sejo Universitario se reunió el pasado lunes 2 de 
marzo en el salón B-34. a las 18:15 horas 

Primeramente, el Secretario del Consejo 
Universitario procedió a pasar lista de presentes, 
existiendo quórum legal; como acto seguido, fue 
aprobada el acta de la sesión anterior por los conse
jeros presentes y antes de pasar al tercer punto, se 
presentó ante el Consejo al nuevo director de la Es
cuela de Mercadotecnia: Lic Luis Miranda Lara 

Posteriormente, el C.P. José Alfredo 
Toxqui Montiel. 
coordinador de la co-
misión de "Regla
mento de Titulación y 
Posgrado", dió a co
nocer una propuesta 
para modificar el ar
tículo 36 del Regla
mento General de Ti
tulación, el cual se re
fiere a las condicio
nes necesarias para 
que el alumno obten
ga "Mención Honorí
fica". Se propuso que 
el sustentante deberá 
obtener un promedio 
general durante toda 
su carrera de 9.5. en 
lugar de un promedio 

mínimo de 9 en cada uno de los semestres cursa
dos, como está establecido Sin embargo, la mayo
ría de los miembros del Consejo se mostraron 
inconformes. por lo que quedó pendiente el asunto; 
además, resumiendo los comentarios que se hicie
ron, el Presidente del Consejo Mtro. Mano Iglesias 
García Teruel, pidió a la comisión encargada que 
volviera a trabajar en la propuesta tomando en cuenta 
dos puntos: que se considere la participación uni
versitaria del alumno y que se aclare cuáles serán 
las bases para que el jurado cataloge de excelente 
un examen profesional. 

Pasando a otro punto, la comisión de 
"Baja de alumnos y periodo" presentó una propues
ta para modificar los artículos 14 y 16 del Regla
mento Académico El artículo 14 habla del derecho 
que tiene el alumno de dar de baja hasta 2 asignatu
ras dentro del plazo fijado en el calendario escolar 

Al respecto se propuso que la fecha de 
dar de baja fuera una semana antes del segundo 
periodo de evaluaciones, pero después de discutir
lo, la propuesta no procedió. 

En cuanto al articulo 16 que dice: "El 
tiempo máximo para terminar una carrera, será has
ta el 50% más del tiempo de duración del Plan de 
Estudios de la carrera correspondiente", se propuso 
que la redacción sea más clara. Dicha modificación 
de aceptó, pero se pidió que se especifique que en 
casos excepcionales la discrecionalidad de la direc
ción decidirá. 

Con respecto a los 
Asuntos Generales, 
la Lic.. Patricia 
Gutiérrez Cardona, 
directora de la Facul
tad de Psicología, dio 
a conocer al Consejo 
Universitario la 
Acreditación que ob
tuvo el Programa de 
Licenciatura en Psi
cología de la UPAEP 
por parte del "Conse
jo Nacional para la 
enseñanza", por el 
periodo 1997-2002. 
Por otra parte, el Lic. 
Rafael Bretón, infor
mó que el próxirmo 
14 de marzo, de 9 ¡ 

14 hrs.. se llevará a cabo, el "Encuentro Vocacio-
nal". con el fin de promocionar la Universidad en
tre los alumnos de bachillerato. El Lic. Bretón co
mentó que ésta es una gran oportunidad para dar 
servicio e información, y para mostrar las bondades 
de la UPAEP. por lo que exhortó a todos a colabo
rar También aclaró, entre otras cosas, que habrá 
orientación vocational, visitas guiadas a las insta
laciones, pláticas de profesores para alumnos y pa
dres de familia, entrevistas con ex-alumnos. y ade
más una "tardeada del tenis" que se realizará de 18 
a 21 hrs en el gimnasio 

Finalmente, el Lic. Antonio Mergo, pidió 
la participación de todos en la colecta de la Cruz 
Roja, que será el 24 de marzo próximo Al respecto 
dijo que ésta es una muestra de candad humana, 
una actividad de servicio a la sociedad que puede 
ser una forma de unión en el 25 aniversario. 

CONSULTAS A INTERNET 
Oct-Dic. '95 2080 
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Importantes donativos para biblioteca central 
a) El Ministerio de Educación y Cultura, a través del Programa de Nuevas Tecnologías de la 

Información y de la Comunicación, donó software educativo PNTIC'98 (I y II). en disco compacto, que 
funciona bajo el ambiente del Internet Explorer, y con el cual se pueden consultar poco más de 115 aplica
ciones (los títulos los encontrarás en el tablero de avisos de Biblioteca y en el estante de nuevas adquisicio
nes), como apoyo para la formación de docentes y alumnos de diversos niveles educativos (preescolar. 
primaria, secundaria, bachillerato y educación especial) 

Esto formará parte del material con el que iniciaremos en un cono plazo, los trabajos dirigidos a la 
operación de nuestra Biblioteca Electrónica, que funcionará tanto en la red interna de la Biblioteca Central, 
como en la Red Universitana. a través de un equipo compartido (CDServer) 

brOxical S A de C V. ¡mponante empresa dedicada a la fabricación de bases para sabores, colo
res, aromas, etc.. donó los siguientes libros: 

"Perfume and flavor chemicals (Aroma chemicals)" lomo I y II de Steffan Arctander 
"Fenaroilis hanbook of flavor ingredients" Volumen 2 de Thomas E Fuña y Nicolo' Bellanca 
(Se encontrarán en fecha próxima en la sección de reserva permanente) 

El Departamento de Desarrollo Humano y 
Orientación Educativa 

Organiza el programa de Desarrollo Personal para Alumnos: 
¿Te molesta la corrupción? 
Lic. Manuel Ruiz Martínez 

II de marzo 
16:00 hrs. 

Relaciones Peligrosas 
Dra. Leticia Peña Sánchez 

13 de marzo 

16:00 hrs. 

¿Cómo interactuar con 
tu entorno? 

Angélica López Contreras 
17 de marzo 
17:00 hrs. 

mwro 
Los Aguiluchos buscan ser los mejores 

El equipo varonil de basquetbol de los bachilleratos tiene 
una marca de tres ganados y un perdido dentro del Campeonato Ju
venil "B" de CONADEIP 

Sus triunfos han sido ante el CUM. el ITESM Ciudad de 
México y el CEBA, a cambio de una derrota ante ITESM campus 
Estado de México, en la mayoría de los encuentros se ha destacado 
Sergio Franklin con una buena cantidad de puntos. 

La escuadra femenil por su parte tiene una marca de dos 
victorias y tres derrotas, las victorias de las aguiluchas fueron ante el 
ITESM Ciudad de México y el Colegio Victoria, pero han acumula
do tres derrotas, en dos ocasiones ante el CEBA y el ITESM campus 
Estado de México, a pesar de estas derrotas lleana Díaz y Patricia 
Pérez se han destacado 

En Puebla hay más de 5 
empresas de clase mundial 

No es fácil llegar a ser empresa de clase mundial, por
que para ello es necesano introducirse a una filosofía que debe 
permear al personal, clientes, proveedores y en general a lodos 
los que de alguna forma tienen algo que ver con dicha industria, 
con el único fin de producir con estándares de calidad competiti
vos en cualquier parte del mundo, señaló el Ingeniero Francisco 
José Orozco Ochoa asesor en proyectos de calidad y catedrático 
del diplomado de calidad en el servicio de la UPAEP. 

Orozco Ochoa manifestó que en la actualidad en Méxi
co existen más de 100 empresas de clase mundial, aunque no es 
un número suficiente para competir con los demás países, se pue
de decir que la cifra es óptima si tomamos en cuenta que México 
entró tarde a la globalización y en estos años ha tenido que ade
cuar sus planes de ^ ^ ^ ^ » - ^ ^ ^ ^ M trabajo a los 
que marcan los es- I H ^ ^ ^ H tándares inter
nacionales para po- | | ^ ^ _ J^B der ser compe-
titivos. 

Tumi 

A la comunidad 
universitaria 

En comunión con la Iglesia Católica Universal que cele
bra el Gran Jubileo del año 2000 y habiendo elegido a 1998 como 
el año del Espíritu Santo, la Biblioteca Central tiene el firme pro
pósito de efectuar una exposición con todo el material que poda
mos conseguir, relacionado con la tercera persona de la Trinidad. 

Esta situación . nos hace acudir a usted, para que. en el 
caso de que conservara en su poder algún material que guarde 
alguna relación con el tema de nuestra muestra, llevará a bien 
facilitárnoslo en calidad de donativo o de préstamo, comprome
tiéndonos a cuidarlo, y una vez finalizado el evento, devolverlo a 
su respectivo dueño. 

Estaremos recolectando los documentos durante todo el 
mes de marzo del presente año. 

Agradecemos el apoyo que permita la realización exitosa 
de nuestra exposición. 

Para mayor información y comunicación estamos a sus 
órdenes en la extensión 623. con el Lic Pedro Merino Velázquez. 
Desarrollo de Colecciones . Biblioteca Central. 
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O P I N I O N 

Tu espacio bilingüe VÉRTICE POLITICO... 
"I want to walk with you 

give me a hand to follow ray short life 
Take muy heart and feel my love 

touch ray soul and say to me 
that you'll be always my friend". 

EYAG de Administración 

"Give me a hand 
I need your help 

because I feel alone 
follow the path of my heart 

walk with me around the world" 
Tania Dosamantes Carrasco. 

"1 need your hands 
1 need your heart 
I need your love 

I need to be with you 

LI need to be with you to still alive". 
José Antonio Manilla. 

"I need your love with all your heart 
because, my life 

couldn't be without you". 
LLCH 

"I know in this world 
there are many paths to follow but I only 

need one smile 
a smile from you". 

Graciela Cruz Hernández. 

"I want to be with you 
and to walk hand by hand 

both of us forever" 
Anónimo. 

"I need you. 
Take my soul 

walk to wards my heart 
follow this paradise with me". 

Nadia Y. García S. 

Un Hombre de Illinois 
Por: José Noé Vásquez Maldonado 10° C.P. 

En "Crónicas Mar
cianas" (1950) de Ray Brad
bury habita William Stendhal, 
un hombre resentido porque 
los del clima moral le quema
ron ( allá en la tierra) su bi
blioteca de 30 mil libros ¡Qué 
aguafiestas! Bradbury, quien 
es un cuentista que no sabe lo 
que es tener límites cuando se 
trata de imaginar, traslada su 
paranoia estilo "Fahrenheit 
451" (escrita posteriormente), 
al paisaje marciano para con
vertir su relato "Usher II" en 
un homenaje a Edgar Allan 
Poe. 

El carácter singular 
de Bradbury como escritor de 
ciencia ficción radica, entre 
otras cosas, que no se preocu
pa mucho en dar demasiados 
detalles técnicos o científicos 
con sus relatos, por ejemplo, 
si Arthur C. Clarke llena sus 

libros de explicaciones sobre 
la gravedad en marte, el dise
ño de robots biológicos, me
canismos de propulsión de 
cohetes o los límites de las téc
nicas de invernación, Brad
bury le da más importancia a 
los medios que tiene el lengua
je para crear imágenes, es de
cir, hacer poesía, y para hablar
nos de su maravillosa abuela 
mecánica, parte del recuerdo 
y de la nostalgia de sus tres 
"nietos", Bratbury deduce: 
"pasa (la abuela) como un fan
tasma puntual por los largos 
apocentros de la memoria, 
como una colmena de abejas 
intelectuales que bullen tras el 
espíritu de los veranos perdi
dos ( I sing the body electric). 
Pero no se detiene en la cien
cia ficción, su imaginación es 
impredecible. genial, su espec
tro de personajes y situaciones 

es enorme: un niño nacido en 
una cuarta o quinta dimensión, 
una casa que arde hasta los ci
mientos para revelarse de la 
maldad de sus ocupantes, la 
obsesión de alguien por qui
tarse el esqueleto, enanos 
narcisistas, bebes asesinos, un 
turista americano al que le gus
taría ser una momia de 
Guanajuato... 

Este hombre de 
Waukegan, Illinois nunca 
abandonó la niñez, ni los pra
dos de su pueblo natal, y aque
llos trenes con mala memoria 
con los que abandonamos 
nuestro hogar. 

Bradbury es el loco 
de William Stendhal, el 
bibiófilo y sus locuras mara
villosamente completas. Una 
advertencia: leerlo puede re
sultar maravillosamente 
adictivo. 

ABRIENDO 
FRONTERAS 

. 

. 

Por: Lupita Torres Torres /6ºCICOM 

Se termina el en
cuentro de abrir fronteras con 
amigos de Estados Unidos, 
les agradecemos que nos ha
yan permitido conocerlos 
más a fondo, escuchar sus 
experiencias, compartir sus 
inquietudes y aprender que la 
vida significa ser mejores 
profesional y humanamente, 
que no importa la raza, color 
o cultura, ya que en cada lu
gar que nos encontramos 
siempre va haber alguien que 
nos reciba con los brazos 

abiertos. 
No quisiéramos que 

se vayan sin antes haber 
platicado con nuestro último 
amigo de Dartmouth 
College, David Kover, él 
siendo de Nueva York nos 
platicó sobre su estancia por 
Puebla y el calor humano que 
sintió por parte de los estu
diantes de la UPAEP Expe
rimentó un ambiente diferen
te al de su universidad: en 
primer lugar vino a México 
con el objetivo de estudiar el 

idioma español, además de 
que allá en su universidad el 
tiempo es muy limitado por 
su carrera y no le permite te
ner un contacto más prolon
gado con sus compañeros 
como acá Su fin era lograr 
una relación más estrecha 
con la gente para familiari
zarse con el idioma. 

Por otra parte entre 
una de las anécdotas que él 
vivió en México 
fue el haber co
nocido varios 

Por: Jesús López Carrión. 6o CIPOL 

Siempre soñaba en ser un hombre 
poderoso, admiraba a las personas que sus
tentaban un título importante dentro de la po
lítica nacional: gobernador, diputado, sena
dor, presidente... deseaba siempre estar en 
esos puestos y quería alcanzarlos costara lo 
que costara. 

Comencé mi carrera política en el 
partido oficial del gobierno, desde el inicio 
traté de moverme según mis intereses Me 
acerqué a la gente mas influyente en el parti
do, y hacia lo que me pedían: hablar mal de 
las personas, robar urnas, extorsionar funcio
narios públicos, dirigir marchas, manipular 
personas. Empecé a ascender en los puestos 
del partido, a base de favores personales a 
gente importante en el partido. ^ H 

Yo también, me sentía una persona 
importante, llegaba a los restaurantes cSM 
res. hoteles y me atendían de una forma « • 
pecial. 

Todavía recuerdo aquel día en que 
me hablaron del partido y me ofrecieron, ser 
diputado. 

Fue un gran momento, inmediata
mente llame a mi gente para que hiciera su 
trabajo como yo lo había hecho antes por 
otros: comprando votos, creando divisiones 
en lo otros partidos políticos, haciendo cam
pañas de desprestigio a los otros candidatos. 
El resultado de todo esto fue el de siempre: 
"ganamos las elecciones". 

Ya siendo diputado, empecé a tener 
más dinero, me compraba lo que quería auto
móviles, casas... Tenía lo que siempre había 

deseado: poder y dinero. 
Han ya pasado más de diez años de 

aquellos tiempos y hoy... me encuentro solo. 
Mis hijos se avergüenzan de lo que 

dicen los periódicos de mí. la gente que me 
rodeaba se ha alejado, me he dado cuenta que 
los mantenía unidos a mí por favores perso
nales, no por amistad 
Como qisiera regresar el tiempo y 
hacer una carrera politica limpia, con una real 
preocupacion por la gente y no sólo por el 

sentirme más orgulloso 
de mi pasado y no avergonzado como hoy me 

hacer una carrera 
preocupación 
ansia del 
de mi 

siento. 
Tuve varios 

la oportunidad de ayudar a mucha gente y sin 
embargo degado por mi soberbia, egoísmo, 
sólo pensaba en mi y como manteneme en el 
poder. Esa gente que pude hacer que me 

istos públicos, tuve 
a mucha gente y sin 

i soberbia, egoísmo, 
mo mantenerme en el 

uede hacer que me 
decida de mis actos. 
rsona. como en nin-

i olvidado, que el poder 
para siempre, constan-

ia de manos. En cambio la amis 
.imiento si duran para siempre. 

le di cuenta que los puestos públi-
s, más que poder implican una 
>ilidad. 

¡ Ah! Pensar que como a mí, esta pa
labra (poder), en estos precisos momentos está 
sucediendo a otras personas!. 

Si me hubiera dado cuenta a tiempo 
de todo esto, no estuviera hoy, en esa noche 
estrella, sintiéndome muy solo. 

INFORMES E 
INSCRIPCIONES: 

Escuela de Ciencias de la Comunicación 
21 Sur #1103 Col. Santiago 

Tel. 32-02-66 

La Sociedad de Alumnos de la Escuela 
de Ciencias de la Comunicación 

informa a los estudiantes de la misma 
que el costo del 

IV Congreso Nacional de 
Comunicación: 

Los Oficios del Comunicador 
será de $250.°° hasta el 14 de marzo, a 
partir de esta fecha el costo aumentará. 

Nombre: David Kover . 
Edad: 19 años 
Originario: Nueva York 
Estudiante: Literatura 
Hobby: Escuchar música 
Deporte: Correr y fútbol 

Estado: Nueva York 
Capital: Albany 

Nueva York (New 
York) es uno de los 
Estados Unidos de 
Norteamérica, se en
cuentra en la desem-
bocadura del Río 
Hudson, en él se en
cuentra el centro fi
nanciero más grande 
del mundo y es la 
sede de la O.N.U. 

TUOSii 

lugares recónditos como la 
Malinche o una anécdota 
chusca que le sucedió en uno 
de sus viajes por Zihuata-
nejo: al hacer una reserva
ción teniendo ya todo listo 
para hospedarse, cual fue su 

sorpresa, al lle
gar al supuesto 
hotel, se encon

traron con que no existía y 
sólo encontraron un cuarto 
vacío. 

En cuanto 
a los chicos de la universi
dad, los sintió simpáticos; tal 
vez, dijo "somos gringos y 
hay esa inquietud de cono
cemos al igual que nosotros". 
Le preguntamos al chico de 

Nueva York sobre sus metas 
a futuro, a lo cual nos respon
dió que hay la posibilidad de 
que sea escritor y al termi
nar la carrera le gustaría pres
tar servicios a la comunidad. 

Por último nos dejó 
este mensaje: "Gracias por su 
simpatía y por ayudarnos 
cuando tuvimos problemas" 

25 aniversario 
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O P I N I O N 

¿Cuál crees que es el papel de la 
mujer en la sociedad actual? 

Guilmer Manuel 
Medicina 2o 

"La mujer debe tener la capacidad para 
valorarse a sí misma y así tener una 
competitividad social y cultural". 

Norma Angélica 
Zedillo 
LAI 6º 

"Juega un papel muy 
importante, ya que la 
mujer es vital dentro 
de la sociedad". 

Por: Saldaña Medel Alma Delia 
4º, CICOM 

Karla Gomez. 
CICOM 8o 

"Juega un papel de 
igualdad, ya que hay 
una superación y se 

enfrenta a la vida sin 
depender de nadie". 

Eddie Le 
Medicina 4" 

"La mujer es la que 
mantiene la sociedad. 
ya que sin ésta no pue
de existir, toda vez que 
la mujer es la fuerza, la 
mente dc la sociedad". 

Efraín Cruz 
D.G. 2o 

"La mujer juega el mismo 
papel que el hombre, ya 
que su capacidad puede 
ser mejor que la de un 
hombre". 

Dulce Solano 
Odontología 8o 

"Ocupa un lugar muy 
importante , ya que 
cuenta con más prepa
ración y hay más opor
tunidades". 

M 
ISMtvansrto 

AMIGO UNIVERSITARIO 

Iván Ornar Zaldivar 
I.I. 2o 

"Juega un papel muy 
importante, pues la mu
jer tiene muy buena ca
pacidad, ya que ahora no 
hay tanta discrimina
ción". 

El loro de Discusión dc los Medios 

F O D 1 M 
de nuestra institución te invita a participar en el segundo 
análisis, en esta ocasión con la obra dc James Cameron. 

Estelarizada por Leonardo Di C'aprio y Kate Winslet. 

CON LA PROYECCION DE LAS MEJORES ESCENAS DE LA PELICULA 

TITANIC 
Participarán en esta discusión 

Lic. Juan de Dios A n d r a d e M a r t i n e z 
Director de la Escuela de Ciencias Politicas Lic.Fidencio Aguilar Viquez 

INVESTGADOR DEL DEPTO DE INVESTIGACION HUMANISTICAS 

COOfCtWX» 

l a g . A r t u r o V W a a a e v a G o a a á k i 
c*rír»MTicooe.D€Pro re f«a*»cicw ! * » * ¥ « « > 

Nocesitamos tu participación y sugerencias. 
¿Qué escuchas en I* radio, qué lees en las reviilas? 

Analizaremos k» programas, los reportajes, los mensajes de mayor impacto 
¡No falles! 

LUGAR" FÉCHÁ \ HORA 

SET DE TELEVISION DEL CENTRO DE 
TECNOLOGÍA EDUCATIVA UPAEP 

9 PONIENTE #1517 

JUEVES 12 DE MARZO DE 1898 
17:00 HORAS 

U N I V t m i D A P P O P U L A R A U T Ó N O M A P E L E t T A D O P E P U E B L A 

TUDSlJL 

Brenda Ocaña 
Odontología 8o 

"Ocupamos un papel im
portante dentro de esta so
ciedad, pero la verdad to
davía nos ponen ciertos lí
mites por ser mujeres, aun
que tengamos la misma ca
pacidad de un hombre". 

Edgard Taboada 
Medicina 2o 

"Creo que está 
tomando una actitud 
vanguardista ya que 
desempeña un papel 

muy importante 
dentro de esta 

sociedad no sólo 
intelectualmente." 

Alonso Araujo 
CICOM 4o 

"La mujer tiene ahora 
más oportunidad de un 
crecimiento intelectual 
y pienso que ahora hay 
más mujeres en los tra
bajos que son para los 
hombres". 

Rosario López 
Sistemas 6" 

"Tiene una posición 
muy buena, pues con 

el tiempo ha 
aprendido a 

desenvolverse sola 
y a valorarse". 

Bárbara Rodríguez 
Catedrática 

"La mujer tiene un pa
pel determinante en la 
sociedad, ya que ahora 
se desarrolla con un 
alto nivel académico y 
competimos en todos 
los ámbitos". 

Hablemos de la mujer 

Gran debate: la mujer 
frente al siglo XXI 

¿Cómo vive la mujer? 
¿Qué sueña? 
¿Qué piensa? 

¿Qué le preocupa? 
¿Qué la limita? 

¿Qué problemas la afectan? 
¡Por el valor y la dignidad de la mujer! 

Miércoles Universitario 
11 de marzo de 1998 

12:00 hrs. Jardín Central UPAEP 

25 aniversario 
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SECCIÓN 

G A L E R Í A 
Coordinador: Miguel Ángel Sainos Mendieta /2o CICOM 

Regresan a Dartmouth los alumnos de 
Intercambio Estudiantil 

Por: Miguel Ángel Sainos Mendieta 2o CICOM. 

Después de 10 semanas de estancia en Puebla, el 
próximo 14 de marzo regresan a su país los alumnos de Inter
cambio Estudiantil. 

En su permanencia en la universidad tuvieron la opor
tunidad de salir a conocer los lugares turísticos que existen en 
México. 

Los 15 alumnos extranjeros estudian en la universi
dad Dartmouth ubicada en Hanover en el estado de Nueva 

Hampshire cerca de Nueva York. 
La Universidad Dartmouth está construida en las 

montañas, porque fue hecha especialmente para los alumnos 
indígenas, pero actualmente ha ido creciendo a tal grado que 
las casas se encuentran alrededor de esta universidad, pero... 
¿Sabes que impresiones se llevan de México? a continua
ción lo sabrás. 

Nate Gordon 
Religión y economía 4" 

"Me gustó que en México 
hay mucha gente simpática 
y amable, la ciudad es muy 
grande y muy tranquila asi 
como so historia, arquitec
tura y la comida". 

Karen Wilkes 
Ingeniería 2" 

"Me gusta mucho la manera 
de ser de las personas porque 
son muy amables, así como 
el clima, las playas de 
Zihuatanejo, las ruinas, 
¡voy a extrañar mucho! 

Reneé Gambell 
Geología Ambiental 2º 

"Me agradó la gente y pasar 
tiempo con ellos platicando 
la universidad, la comida, el 
clima y los viajes; espero re
gresar algún día". 

Athena Maikish 
Economía y las Ciencias 2° 
"Lo que más me gustó fue
ron las tradiciones, su cultu
ra; la gente en sí se me hizo 
igual que en mi país" 

Bryan Coffing 
Bioquímica 3o 

"Me gustó mucho la gente 
porque en general son muy 
amables, así como su cultu
ra y que existe mucha calma 
no es como en E.U; voy a 
extrañar mucho, desearía 
permanecer más tiempo". 

Eddie Le 
Medicina 4" 

"Nunca he encontrado gente 
tan cariñosa como en Méxi
co. No extraño mi paíspor 
que aquí tengo todo, siento 
que soy poblano". 

Jennifer Beane 
Ingeniería y Biología 3* 

"La comida es excelente 
acompañada de picante, la 
gente son sinceras, en mi es
tancia mejoré mi español 
¡quisiera quedarme más 
días!". 

Tu i 'one Faleafa 
Economía 3o 

"Es un país muy interesante, 
y lo que más me gustó fue 
haber pertenecido al equipo 
de fútbol de la uni por que 
hice muchas amistades y co
nocí su manera de actuar y 
de pensar". 

También algo que mencionaron fue que los poblanos son muy amables y siempre están dispuestos a ayudar sin pedir 
nada a cambio. Estos dos meses y medio que permanecieron en Puebla sintieron que fue muy poco tiempo y expresaron que les 
gustaría regresar pronto. 

El Grupo de Danza: "Una verdadera familia" 
Por: Yolanda Flores Flores 4o CICOM 

El 19 de febrero de 1989 se integró a solicitud de materia 
extracurricular, dentro de los Bachilleratos UPAEP. un grupo de dan
za, el cual gracias a la calidad que alcanzó fue elevado al rango de 
Ballet Folklórico por la dirección del plantel centro de dicha institu
ción. Desde entonces hasta la fecha es coordinado por el maestro 
Florencio Hernández Reyes teniendo presentaciones tanto a nivel 
estatal como nacional. 

Este grupo posee 35 elementos de los cuales el 90% está 
conformado por alumnos de prepas y universidad UPAEP. mientras 
que el 10% restante son exalumnos, profesores o amigos. 

Así pues, entre sus mayores satisfacciones están el haber 
representado al Estado de Puebla en el Festival del Quinto Sol en la 
Ruinas de Teotihuacan. el primer lugar en el concurso de traje regio
nal y el segundo lugar en el concurso de Huapango en la Ciudad de 
Puebla así como reconocimientos de los lugares donde actúan. 

Este ballet folklórico es apoyado por la UPAEP. en ocasio
nes los Estados que llegan a contratarlos les dan alguna aportación y 
en último de los casos realizan una o dos funciones durante el año 
para recabar fondos. De esta manera, van renovando el vestuario 
armando así 22 cuadros, cada uno de los cuales está compuesto de 3 
a 4 bailables por Estado por lo que se preparan arduamente para 
presentar lo mejor de sí. 

Por otra parte, se presentarán el 15 de marzo en la Feria de 
Matamoros Tamaulipas; el 18 de marzo, harán gala de su presencia 
en el Festival de la Primavera en nuestra casa de estudios y a finales 
del mismo, actúa- rán en la Casa de 
la Cultura. 

C a b e 
el maestro Her-
este ya no es un 

TUL3L1\3L 

destacar que para 
nández Reyes, 
grupo como tal 

Lone Star Report 
Por, Ferraro. 

Hola a todos . Esta
mos pasando la segunda ron
da de exámenes y la última 
antes de una semanita de 
merecidas vacaciones. En 
esta ocasión voy a dejar que 
un amigo de Ecuador les 
cuente como se ha sentido él 
al llegar a estudiar a TLU. Su 
nombre es: José Antonio 
Casares y está en el equipo 
de tenis de la Uni. En sus 
propias palabras: 

"Bueno, primero 
quiero saludar a todos los 
estudiantes de la UPAEP. 
para serles sincero, adaptar
me a esta sociedad ha sido un 
poquito difícil ya que es mi 
primera vez en los Estados 
Unidos y fuera de Sudamé-
rica. Los primeros días son 
los más difíciles porque a 
veces te sientes tan insigni
ficante que te da miedo ex
presarte como acostumbras, 
pero luego, poco a poco vas 
conociendo personas y te das 
cuenta que la vida aquí no es 
tan complicada como pare

ce. Además, para mi suerte 
ya conocimos a muchos 
americanos y americanas, 
que se portan de lo mejor con 
nosotros (ustedes me entien
den). Voy a cambiar un poco 
el tema y les voy a contar 
sobre el equipo de tenis, so
mos 16 jugadores. 8 hombres 
y 8 mujeres, entrenamos to
dos los días para competir re
presentando el club. Esta 
universidad tiene un sinnú

mero de equipos deportivos 
que nos apoyan mucho en el 
sentido económico, claro que 
debemos mantener un pro
medio bueno, lo cual es un 
poco difícil, ya que esta uni
versidad tiene un nivel aca
démico muy alto. Bueno me 
tengo que despedir, así que 
les mando un saludo y les in
vito a que conozcan el mara
villoso país de Ecuador". 

Bueno ya escucha
ron en sus propias palabras... 
Agradezco la internacional 
contribución de mi tocayo y 
me despido. ¡Nos vemos! 

¿Qué es estar triste y 
qué sientes al estar solo? 

Por: Aranza O. García Medicina. 

Tal vez a muchos nos ha pasado, no sabes ni a 
donde ir. nos sentimos solos y tristes a la vez. Te has pre
guntado la causa de tu tristeza no será porque no te has 
encontrado a ti mismo, el yo que llevas dentro no lo has 
explotado al máximo, búscate y encontrarás lo más hermo
so que eres en tu existencia y nunca digas nunca, no te 
sentirás triste y tan solo porque en realidad siempre has 
estado solo desde que nacimos hasta que morimos. 

El estar solo lo traemos desde que éramos células, 
desde nuestros padres nos dieron la vida, gracias padres. 
Así yo creo que no hay problema, estar solo y triste son 
unos factores mal empleados dándole la vuelta a una triste
za y soledad interna. 

Búscate muy dentro y encontrarás al homosapiens 
que estaba dentro, búscalo y descubrirás una sorpresa. 

Continuará... 

IBBI 

Integrantes del grupo de Danza 
sino que la armonía que lo rodea lo ha convenido en una verdadera 
familia por lo que están coordialmente invitados a formar parte del 
mismo, sólo se necesita echarle muchas ganas obteniendo como be
neficio satisfacciones personales, conocer lugares y principalmente 
hacerse de muchísimos amigos. 

25 aniversario 
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R E P O R T A J E 
Por: Sonnia Flores /4o. CICOM 

La UPAEP contará con un nuevo 
espacio cultural 

•Nuevo teatro universitario 
Como siempre la 

universidad piensa en la co
munidad universitaria una vez 
más. es muestra clara la pre
ocupación por tener un ade
cuado lugar para la cultura y 
las artes. Por esta razón el Pa
tronato UPAEP ha comenza
do la real ización de la 
remodelación del nuevo tea
tro UPAEP que estará ubica
do en el antiguo Cinema 2000 
en la Avenida 17 poniente No 
2315 "B" . 

Debido a este acon
tec imiento el L icenc iado 
Humberto López Páez nos 
concedió esta entrevista para 
ampliarnos un poco más so
bre este ambicioso proyecto 

¿Cuál será el nom
bre con el que se bautizará 
este nuevo teatro y cuál es 
la función que se busca cum
p l i r con su creación? 

"Primero se tiene 
que lograr la funcionalidad de 
este espacio adecuadamente 
para que éste satisfaga todas 
estas necesidades, por lo que 
se está escogiendo entre los 
nombres de Sor Juana Inés de 
la Cruz. Juan Ruíz de Alarcón 
o Carlos de Sigüenza y 
Góngora. para que sea identi
ficado el teatro con el nom
bre de la sala y saber inme
diatamente que se trata de un 
espacio que va a estar dedica
do a la cultura pues este es el 
fin que se ha propuesto la uni
versidad". 

¿Cuáles son los 
objetivos del nuevo teatro? 

Este viejo cine, se acondicionará para dejar lo totalmente funcional y moderno 

El teatro de la U P A E P contará con 650 butacas 

En consecuencia se 
han establecido 4 puntos: 
1) Ser un espacio para las ac
tividades docentes, culturales 
y artísticas de todas las escue
las que integran esta institu
ción. 

2) Ofrecer a la sociedad un lu
gar de prestigio para la reali
zación de sus eventos cultu
rales y artísticos. 

3) Como parte del proyecto 
cultural, organizar nosotros 
mismos programas culturales 

y artísticos a fin de lograr la ver-
tebración con la sociedad en ge
neral, y de forma especial, de 
aquellos alumnos que quieran 
participar al igual que los padres 
de familia. 

4) El teatro va a ser 
autosuficiente ya que será ren
table y no una carga económica 
para la universidad 

¿ Q u é 
remodelaciones se están ha
ciendo en estos momentos? 

Estamos comenzando 

a ampliar el escenario, hay que 
retapizar las butacas, pintar. 
buscar decoración agradable y 
planear en donde estarán insta
lados los aparatos de ilununa-
ción reflectores, bambalinas, 
ciclorama, bastidor hidráulico. 
arco de boca, telón, bambalinas, 
rompimiento visual, estillón, bu
lerías, elevador del escotillón, 
cajas verticales e infinidad de 
detalles . porque no es lo mis
mo tener un espacio en donde 
se coloquen micrófonos, hay 
que adecuar el lugar para que la 
voz de los participantes se es
cuche claramente sin la necesi
dad deponerlos. Con esto se pre
tende cambiar lo que era antes, 
el Cinema 2000. 

El Teatro UPAEP ten
drá la capacidad de contar con 
650 butacas para cada evento 
que se lleve a cabo. 

El Ing Humberto Ló
pez Páez dijo: " Agradezco el 
interés que tiene la Universidad 
para llevar a cabo uno de sus 
proyectos, con motivo de su 25 
aniversario, ya que soy un me
dio para lograr el resultado de 
esta idea, que se ha tenido pla
neado desde hace muchos años 
Ojalá la comunidad universita
ria lo aproveche adecuadamen
te y en lo económico logre que 
el teatro salga adelante. Quere
mos lograr un teatro digno para 
los muchachos, ex-alumnos y 
futuras generaciones". 

¿Por cuánto t iem
po va a pertenecer este lugar 
a la institución? 

Esperemos que 

n m n w H M c 

« 3 Q 3 L 

sea permanente y el día de 
mañana, porque no. ampliar
nos un POCO más. 

Los detalles de la 
inauguración del teatro se da
rán a conocer más adelante ya 
que primero queremos escu
char todas las ideas y suge
rencias para que el patronato 
UPAEP las tome en cuenta y 
por lo tanto participe toda la 
comunidad universitaria, 

Por el momento, 
queremos invitar a los alum
nos para que formen sus gru
pos de teatro, para participar 
en su inauguración. 

El profesor Arman
do de Armas y Abadía es el 
encargado de preparar a los 
muchachos que quieran par
ticipar, el profesor cuenta con 
una amplia experiencia que 
ha logrado en España. Esta
dos Unidos y Cuba, por lo 
que es un extraordinario co
nocedor del teatro 

"Queremos una ju 
ventud sana, con valores, sen
sibilidad, espíritu de seguir 
adelante ya que no todo es 
trabajo, ni estudio, hay que 
buscar el equilibrio en todas 
nuestra actividades. 

Los espacios no 
sirven para nada lo importan
te es el calor humano que los 
llene, sería muy triste que 
exista un espacio tan impor
tante y que no se tomara en 
cuenta" 

Invitamos a todas 
las escuelas a 
participar 

SER MAESTRO PUNTUAL 
ES ESTAR A TIEMPO Y 
SABER QUE LOS DEMÁS 
CUENTAN CONTIGO! 

2 0 0 5 
"Crear corr ientes de pensamiento y 
formar líderes que transformen la 
sociedad" 

25 aniversario 
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SECCIÓN 

SOCIALES 
Coordinador: Brenda Mendoza Rodríguez /8o . CICOM 

• • • • • • • 

CHISTES 
Por: Rosario Casas Cajica 
6to. Admon. de Instituciones. 

Aburrido durante un largo viaje en avión, un 
eminente erudito despertó a su vecino de asiento, un 
mexicano (Pancho), y le propuso que jugaran a cierto 
juego. 

-Yo le hago una pregunta a usted -explicó-, y si no 
sabe la respuesta, me paga cinco pesos. Luego usted 
me hace una pregunta, y si no sé la respuesta, le pago 
50 pesos. 

Pancho estuvo de acuerdo y el erudito le hizo la 
primera pregunta: 

-¿A qué distancia se encuentra la Luna de la Tie
rra? 

Pancho no supo qué contestar y entregó los cinco 
pesos convenidos. 

-¡Ja! -rió el erudito-. Está a 384,321 km. Ahora le 
toca a usted. 

Pancho guardó silencio unos instantes y preguntó: 
-¿Qué es lo que sube una colina con tres patas y baja 
con cuatro? 

Perplejo, el erudito se devanó los sesos inútilmen
te durante una hora. Finalmente sacó su billetera, le 
entregó a Pancho 50 pesos y le dijo: 

-Está bien, me doy por vencido. ¿Cuál es la res
puesta? 

-No sé- respondió Pancho, que a continuación sacó 
una moneda de cinco pesos, se lo dió al erudito y se 
volvió a dormir. 

FRASE DE LA SEMANA: 

"La diplomacia es el arte de saber lo que no 
se debe decir*. 

¿Qué acaso te 
crees de hule? 

Fíjate que me 
dijeron que... 

¿Filosofando? 

NEIN/EA 
Por: M. Patric Simental A. 8º CICOM 

¡¿Hola que tal?! ya que hemos llegado tan alto, ¡si hasta las 
estrellas más grandes! que les parece si nos subimos a los 
globos de oro para disfrutar más de la situación y ubicamos 
en el momento que estamos viviendo. 

Sí. como les he ido anticipando al informarles de 
actores y actrices como Leonardo DiCaprio y Sigourney 
Weaver, estamos en la antesala de la entrega de los Oscares, 
por tal razón considero conveniente recordar algunos de los 
resultados más importantes de los "globos de oro" que son 
las nominaciones de la Asociación de Prensa Internacional 
de Hollywood (HFPA) que aunque han sido bastante cues
tionadas nos han servido para damos cuenta de cuales han 
sido las películas y actores más importantes del año, por lo 
menos según el punto de vista de una organización tan pres
tigiada como esta, que es la que más se acerca a la acade
mia. 

Bueno, los actores dramáticos nominados fueron 
Matt Damon con la película Good Will Hunting. Daniel 
Dey-Lewis con The Boxer. Leonardo DiCaprio, Titanic: 
Peter Fonda. Ulle's Gold y Djimon Hounsou: Amistad, sien
do Peter Fonda el premiado. Por el lado de las damas 
nominadas estuvieron Helen Bonham en el filme The Wings 
of the Dove. Judi Dench con Mrs. Brown: Jodie Foster con 
la controvertida Contacto; Jesica Lange Mil Acres y Kate 

Winslett en Titanic, tocándole en esta ocasión ser la gana
dora a Judi Dench. 

Se puede mencionar a los actores de reparto como 
Robin Williams en Good Will Hunting o incluso al gana
dor que fue Burt Raynolds con la película Boogie Nights o 
quizá hasta a las mejores actrices de reparto que fueron 
Sigorney Weaver con el filme The Ice storm y a Kim 
Basingcr en Los Angeles al Desnudo como la ganadora de 
la presea (entre otras) pero no podría dejar pasar a la mejor 
película que fue Titanic con su gran director, ya menciona
do con anterioridad, que fue James Cameron y que ganó 
incluso a directores tan talentosos corno Steven Spielgerg 
en Amistad. 

Por supuesto que no hay que olvidar las películas 
extranjeras que fueron Artemisia de Francia, The Best Man 
proveniente de Italia: Lea de Alemania: Mi vida en Rosa 
de Bélgica la cual fue ganadora y la no menos importante 
The Thief, directamente traída de Rusia. 

Ahora no me queda otra más que recordarte que 
nos acompañes al programa de radio "En lodos los senti
dos" este y to- ^ ^ ^ ^ , ^ ^ ^ ^ dos los sába
dos de 1 a 2 | ^ ^ ^ ^ P.M. por 14.50 
de A.M. 

TUUDdL 

¡¡Ojo con el reglamento!!, 
el arete está mal. 

!Qué feo huele! 

Felicidades Toñita 
María Antonia Esquide. alumna del X" semestre de 

Ciencias de la Comunicación, celebró con sus 
compañeros del salon su cumpleaños en las 

instalaciones de la universidad. 

Mi vocación es 
servirte... 

Por: Ana Angie Rufrancos Moreira 2o. CICOM 

Nombre: Jeannette Azofeifa. 
Profesión: Licenciada en Cien
cias de la Comunicación. 
Areas en las que trabaja: Foto
grafía, Audiovisual. 
Escuelas a las que imparte cla
se: Ciencias de la Comunicación. 

"Mi mejor consejo es que cual sea la carrera 
que estudien los alumnos, reflexionen si corresponde a 
su verdadera vocación. Siempre he creído que el ser hu
mano puede dar lo mejor de si mismo cuando realiza su 
labor con gusto, entrega y amor". 

25 aniversario 
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S O C I A L E S 
' Ab raham: espe

ro que en este viaje te la 
hayas pasado super. Tu 
amiga Mel (Paz). 

•Quien haya en
contrado unas llaves con un 
llavero Cafó en el salón B-08. 
por favor busquen a Gina en 
el grupo 6 de Medicina, en 
el mismo salón. 

' A d r i a n a Hdcz. 
Olviler (Ing. Qui): Saludos 
y un fuerte abrazo , espero 
que cumplas muchos más, 
y que te la pases muy 
bien.... ¡Felicidades!. Alte. 
Tu amigo de D.G- NGCA. 

•Carlos E "2B" 
CICOM: realmente eres 
buenfsima onda me encantas, 
lástima de amigo, te opaca 
LMI 

• R o b e r t o 
Munguía Z. La vida esta 
llena de oportunidades, no 
hay que desperdiciarlas. 
Atte. CGMP. 

•Fe: Que bueno que 
ya somos amigos de nuevo, 
espero que nuestra amistad 
no termine nunca. Atte. 
AARM 

*Un saludo espe
cial para Sandra , Alejan
dra, y Ana por ser las ni
ñas más buena onda y sin
ceras. Atte. EPP. 

•Saludos para 
Memo y Luis, ya no sean tan 
enojones mis queridos vete
ranos. Atte. Nancy 

•Saludos para 
Naye que es la niña más 
buena onda. Atte. Ana y 
Yadi. 

•Saludos para la 
cnojona de Sandra de 2 de 
CICOM 

universitaria 
* Un saludóte para 

todos los chavos de 2" de 
C I C O M . De par te de 
Angic. 

•Saludos para 
Arely. Salvador, llave. Con
cha. Alfredo. Ornar y Lizet, 
son unos chavos buenísima 
onda. 

' l ' n saludo muy 
especial pa ra : Sandy, 
Edén, A lex, Ang ie , 
Carmina y Nancy. Muchas 
gracias por brindarme su 
amistad. Con cariño Naye 

•Un saludo muy 
especial para Yadira. que me 
das buenos consejos. Con 
respecto a x persona que ya 
sabes quien. Atte. Angie. 

• U n saludo muy 
especial para Blanca de 2° 
de C I C O M , por ser una 
chava buenísima onda y 
por ser quien es. Gracias 
por tu amistad. TAXSR. 

•Ranita Espero 
que ahora en tu cumpleaños 
te la pases padrísimos, re
cuerda que te queremos mu
chísimo Con cariño Atte. 
Flor Torres Ing Ind Naye 
CICOM Felicidades. 

"Paco Bermejo 4" 
C. I : Gracias por estos 3 
años y un mes, eres un niño 
adorab le , te amo como 
nunca. Tu siempre novia. 
Mariana T 2" C ICOM. 

•80401 I Q Encon

tré tu credencial "4C" Memo 
Carvajal 

•Isabel ( I " Psic). 
Eres muy especial para mi. 
Atte. LG l ) . 

•Lizet: Discúlpame 
por favor, sabes que te quie
ro y te aprecio mucho, cuí
date recuerda que no es ne
cesario que anuncies en el 
periódico que necesitas no
vio. Yo se que tu puedes te
ner los novios que quieras 
Atte. Nancy 

•Quien haya en
contrado una cartera ne
gra, favor de entregarla en 
la dirección de comercio. 

•Ing Civil. Te invi
ta a Acapulco los días 28.29. 
30,31 y I de junio, interesa
dos, comunicarse con Gerar
do Rincón al 47-11 -41 o con 
Roberto López Raíz, en ho
rario de 10°. S880 incluye 
transpone y hospedaje. 

' A la persona que 
haya encontrado unos len
tes con estuche flexible de 
color negro grisáceo, mar
ca OCKLEY. Favor de de
jarlos en mantenimiento. 
Atte.. Leonardo Romano. 

•Fernando Padilla 
10° Civil: Nos preocupas, y 
ya no tomes tanto ponche. 
,ah! saludos a Vicente Atte 
Miguel Martínez Avala. 

'Joaquín J. 8" Di
seño Gráfico: Urge mi des

pertador. 
•Erika Pérez Díaz 

(6° Pedagogía) Felicidades 
por tu Cruz Forjada, sabía 
que podías Eres lo máximo 
Alguien que te admira. 

•Adr iana (2" C I 
C O M ) : me traes de una 
ala, me traes cacheteando 
las banquetas. A t te . Tu 
corazoncito, si así lo deseas. 
Memo " 2 A " C I C O M . 

•Se agradecerá a la 
persona que haya encontra
do un libro y un manual de 
PEMEX. Favor de entregar
los en la escuela de Ing In
dustrial o llamar al 44-06-99 
con Jorge 

"G i l González L: 
Me encantas pequeño. 
GLR. 

•Livia (6° Ing In-
dusin.ill: no quiero que pien
ses que te estoy correteando 
en verdad te quiero y me gus-
tas <)|ala te guste el detalle 
Atte Tu admirador Ing Ind 

• L i z P (4n C I 
C O M : Felicidades por el 
Mér i to, tu te lo mereces. 
T.Q.M. Tu hermana Nena. 

•Toñm (Solóizano 
Reyes) 4" Medicina Cada 
vez que te recuerdo, le re
cuerdo dulcemente, con ca
riño >' con respeto, con amor 
y admiración. RRE. 

•Toñ l to . (Solór-
zano), 4o Medicina: En mi 

mente vives siempre y en 
mi mente vivirás, porque 
siempre en mi mente vivi
rás, porque siempre serás 
el recuerdo que vivirá eter
namente en mi corazón. 
RRE. 

•Que cumplas mu
chos mas hasta que me al
cances Te quieren Ale y 
Betty que ya casi ni te cono
cen , Ya no trábales tanto' 

•RRE. (Que le es
cribiste a Ton it o Solórzano) 
¿Crees que un recado lo 
conquista?. ¡ Para nada! a 
él y a mí nos une algo más. 
Atte. Su NOVIA. 

•Quien haya en
contrado un l ibro de 
ADMON. de Stoner Nuevo 
que tiene sólo el capítulo ft 
subrayado con lápiz, favor de 
entregarlo a Ivonne 2° LAE, 

*A todos aquellos 
que vayan a ir a "Espacio 
98" , el martes 31 de marzo 
y 1 de abri l , conseguimos 
transporte UPAEP-WTC-
l'PAEP, barato, dirigirse a 
asuntos estudiantiles el jue
ves de 4 a 6. 

•"Espacio 98" 30 
de marzo, autobus S70. se
guro de viajero, ida y vuelta, 
comunícate con Miguel "4B 
I) PP Tel 40-36-53-
Edurnne 42-70-45 

•E . Alonso ( 160-
629): no seas malo, déjate 

ver más seguido. A t te . 
UPAEP. 

•A la mesa directi
va de Sistemas haber si ya 
hacemos algo este semestre. 

•Rosy (Sistemas). 
Ya pélame no A t te . 
Holiday. 

•Món ica García 
(Medicina): Me gustas mu
cho, no te desaparezcas, dé
jame verte más seguido 
Atte 171232 

•Un saludo para 
todos aquellos a los nunca 
nos saludan en el Universi
tario, especialmente a los 
de 2" " A " y " C " de C I 
C O M . Atte. Los renega
dos. 

•Ber tha G.Z. 
(910063 Merca) Cada vez 
que te veo pasar, haces que 
la adrenalina me suba al tope, 
sobre todo por ese lindos 
ojazos que tienes, haber 
cuando nos vemos Atte Tu 
ya sabes quien 3(KW9I 

•Jenny Morales 
(Psico): Eres una niña fan
tástica y muy buena onda, 
que gran gusto conocer a 
ilguien como tú. GGA. 

•Arturo (8o LAE) 
Felicidades por ser un buen 
estudiante, pero sobre todo 
por ser un excelente amigo. 

•Francisco Javier 
(8" Comercio): Me la pasé 
muy bien el jueves 5. Eres 
super lindo y espero que se 
repita pronto (Ya sabes 
quien soy). 

'Dios creó las flo
res y el cielo para hacer un 
hermoso paisaje y te creo a 
ti para iluminar mi existir 
Daisy Cuacuatzm 

jQue rápido se pasa el tiempo' Ya esta
mos a menos de dos semanas de la entrega de 
los oseares. 

Pues para todos aquellos que están in
teresados en ver las cintas que han ganado la 
nominación al premio de la Academia ahora es 
el tiempo para ponerse listos, porque desde me
diados de la semana pasada y este fin se estrena
ron en todas las salas de esta ciudad tres pelícu
las que se encuentran nominadas a diferentes 
categorías del Osear, Mente Indomable (Good W i l l 
Hunting). Amistad y GATTACA 

Mente Indomable : Hace unas dos semanas tuve la 
oportunidad de hablar de este filme dirigido porGus Van Sant 
y que cuenta con las actuaciones de Robin Williams y Matt 
Damon, y les puedo decir que es una de las mas fuertes a 
contender por el premio Osear junto con Los Angeles al Des

nudo ". ya 
que cuen
ta con 9 
nomina
ciones al 
premio de 
la acade
mia y una 
de las me
jores ac

tuaciones de Robin Williams que he visto desde La Sociedad 
de los Poetas Muertos, además, que 9 nominaciones no es 
cualquier cosa, nomas les recuerdo que fue la misma cantidad 
de nominaciones que tuvo "La Lista de Shindlcr" en 1994 (Ca
lificación * * * * * ) 

GATTACA: Esta cinta denominada con las siglas 
de la Guanina, Adenina, Tianuna y Citocma. que combinadas 
originan la individualidad del ser humano dentro de su misma 
especie, trata el tema de una sociedad no muy futura donde 
los seres humanos son clasificados por su orden de perfec
ción, ya que la ciencia genética es la que se encarga de 

«xaJl 

diseñarlos con las especificaciones para ser los mejores y aque
llos que. por desgracia, nacen 
"naturalmente", es decir, sin 
supervisión de un científico ge
nético, son considerados no 
validos, por lo que no tienen 
oportunidad de aspirar a pues
tos altos. Dentro de esta socie
dad se encuentra un joven lla
mado Vincent (Ethan Hawke) 
que. con la ayuda de un valido 
que se encuentra paralítico pre
tende subir los escalones de un proyecto espacial (el más 
común en su tiempo) y triunfar en una sociedad donde la gen

te busca 

i mper -
fe c c i o -
nes en 
vez de 
buscar 
cualida

des GATTACA cuenta con una nominación al Osear por Me
jor Diseño de Producción y cuenta con una calidad fotográ
fica magnífica (Calificación * * # -k -k). 

Amistad: Primera producción cinematográfica de los 
estudios Dream I Hk * ^ ^ ^ B Works, y dirigi
da por Steven I I Spielberg, esta 
cinta cuenta con I ^ r ^^^B^M uno de los mejo
res elencos del I ^ 4 P I a n o Anthony-

Hopk ins . Morgan Freeman. Mat thew 
McConaughey ise pronuncia Maconegil y 
Djimon Hounsou (no tengo ni la menor idea) 
Esta película narra la historia del motín de escla
vos negros en el barco La Amistad que luego es 
recogido en las costas de los Estados Unidos y 
que luego es reclamado por el imperio Español 
El filme recuenta los tres juzgados que tienen 
que pasar los negros para poder ser liberados Las 
actuaciones de Hopkins y Hounsou son casi per

fectas pero la historia es contada de una forma que llega a 
aburrir al espectador, las dos horas y quince minutos que dura 
son narradas de una forma tan monótona que el público llega 
a desesperarse Esta cinta tiene 4 nominaciones al osear in
cluyendo Me|or 
Música y Mejor 
Actor de Reparto 
( C a l i f i c a c i ó n 
• • * * ) . 

\ i > s t- l e s 

olvide que la 
próxima semana 
llegarán más éxitos 
cinematográficos 
como (•rundes 
Esperanzas y Me
jor... Imposible, y 
algunas de éstas 
llegarán en 

Premier, así que 
pónganse muy 
atentos a algunas 
estaciones de radio 
que están ofrecien
do pases gratis a 
estos eventos im
portantes 

Hasta la próxima el palco está cerrado 

25 aniversario 
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SECCIÓN 

DEPORTES 
Coordinador: Leopoldo Aguilar Cruz /8o . CICOM 

Por el título 
Por: Leopoldo Aguilar 8o CICOM 

El equipo de fútbol soccer universatano buscará el 
día de hoy el título Estatal de CONDDE al enfrentar a la Uni
versidad Iberoamericana en la cancha de la Nona en punto de 
las 11 de la mañana. 

La escuadra de Agustín Macías ha hecho un buen 
torneo y por méritos propios llega a la instancia final en la 
que buscará el título ante un equipo muy complicado como es 
el de la Ibero. 

Después de cumplir con una buena primera fase el 
equipo llegó a la fase semifinal en la que enfrentó al BINE, en 
un partido que resultó muy complicado para los aguiluchos 
que tuvieron que luchar durante los 90 minutos 

El partido se resolvería en el minuto 8 con una ano
tación de Rubén Reyes, desde este momento el partido se tor 
no muy disputado, pero el marcador ya no cambiaría en el 
CIU. con lo que los aguiluchos conseguirían su pase a la fi
nal. 

Por otra pane el nval de hoy llegó después de un 
apretado partido, en el que la Universidad Iberoamencana el i 

Por el título 

minó al Tecnológico de Puebla, hasta los tiempos extras, 
cuando con gol de oro la Ibero conseguiria su pase por mar
cador de 3-2. 

Así que el partido de hoy promete ser emocionan
te y con gran esfuerzo de ambas escuadras por conseguir el 
Ululo estatal de CONDDE y por supuesto el pase a la lase 
regional de este organismo. 

Final de Fotografía Finalizaron en Tercero 
Por: Alberto DuranVictona 6o CICOM 

Atletismo 

Once treinta de la ma
ñana, la final de cien metros pla
nos estaba por realizarse. En los 
carriles principales, cuatro y cin
co atentos estaban Miguel 
A Jara t UPAEP) y José Vásqucz 
(BUAP). respectivamente.Con 
una playera de color roja y unas 
mallas color negro. Miguel ajus
taba el último momento con su 
calentamiento. Unos minuios 
más tarde el juez llamó a los 
competidores a sus marcas 
eran ocho corredores, un mo
mento después nadie se movió. 
, listos!, gritó el juez. ¡paa. 'un 
estallido se escuchó y los corre
dores salieron de su lugar de 
salida El corredor de la BUAP 
se fue rápidamente al frente, los 
metros avanzaban y conforme la 
distancia disminuía de la origi
nal, salió detrás del corredor de 
la BUAP. Miguel A Jara (rVme-
dicina) en veloz cierre, en los úl
timos veinte metros, ganó 

espectacularmente, con tiempo 
de 10 67 Jara refrendó el títu
lo conseguido el año pasado 
para la UPAEP. 

El evento estatal del 
CONDDE. se llevó acabo el pa
sado viernes y sábado, en la pis
ta de material sintético del par
que ecológico 

I 11cpresentanvode la 
UPAEP. obtuvo los siguientes 
resultados- Iván Avalos (K°Mc-
dicmal 2° y 3" lugar en lanza
miento de disco y hala, respec
tivamente. Malena Maldonado 
(2o maestría). I" en Heptatlón. 
2" en lanzamiento de Jabalina 
Kanna R. (fVPsicología) 3" en 
cien metros planos Porsupane 
Alberto Duran 16°CICOM) 2° en 
doscientos metros planos Los 
relevos de 4x11)0 y 4x4(X). lan
ío varonil como femenil, gana
ron el segundo lugar. 

Los dos primeros lugares en 
pruebas individuales y los pri
meros en relevos, pasan a la si
guiente etapa, el regional, a 
efectuarse en la ciudad de 
Pachuca. Hidalgo 

Por Roberto Romero Casanova 2° CICOM 

Las agutluchas finalizaron el Torneo Estatal del 
CONDDE con un récord de 4 tnunfos. 2 denotas, y por el 
momento se encuentran en el tercer lugar, por lo tanto, queda
rían fuera del camino rumbo al Regional que se celebrará en 
Pachuca. Hgo Pero están en juego algunas protestas en con
tra de la BUAP y de la UMAD. y también en contra de las 
aguiluchas. esto respecto al fichaje de la jugadora Melina 
Villalpando Esperemos que resulte todo esto en favor de las 
aguiluchas. de suceder esto, las aguiluchas avanzarían al re
gional 

En la próxima edición les informaremos si las 
jugaodras calificarán o no al Torneo Regional 

Los resultados que obtuvieron las aguiluchas en el 
Estatal fueron los siguientes 

RJVAI. RESULTADO 

en I T P victoria 22-661 
BINE victoria 39-01 
1TTE victoria 113-29 

RIVAL RESULTADO 

en BUAP der ro ta 43-37 
en UMAÜ derrota 26-23 

UIA victoria 98-24 

Desconcierto Total 

_ M M — M B B M M B M Isaías González es uno de los ju-

t"-v ¡iadores mas témplelos de las 
Águilas. Fuerte v cumplidor en la 
morca, González tiene mucha cla
ridad cuando va al frente v se con
vierte en otra variante a la ofensi
va donde ha hecho una excelente 

^ ^ mancuerna con Luis Gómez por la 
•MMMMi^BaMM^H ho/itlíi izquierda. 

Nombre : Isaías González 
Edad : 21 años 

Número de Camiseta : 5 
Posición: Lateral izquierdo 

Otros equipos: Cniz Azul México y Cachorros Neza 
Temporadas con las Águilas: Invierno 97 {I) 

Metas : Ser campeón de la 2da División 
Admira a: Ramón Ramírez y Benjamín Galindo 

Hobbies: Escuchar, música salsa 
Part idos con el equipo: 14 en el invierno 

y 7 en el Verano. 

Por: Ángel Guevara 8o CICOM 

Nadie entendía lo 
que estaba pasando, tanto 
banca como dirigentes esta
ban contrariados, los resul
tados que se estaban presen
tando no eran los esperados, 
los rojiblancos sufrían su úl
tima derrota 76-77 contra el 
Inst i tuto Tecnológico de 
Teziutlán. lo que ahora los 
pone eu la cuerda floja para 
poder califica* a la etapa re
gional del CONDDE 

Durante el primer 
tiempo lo* aguiluchos lleva
ban buen paso. pue*. en los 
primeros minutos domina
ban 23-6, pero de repente 
todo se vino abajo y esa gran 
diferencia que había, se em
pezó a reducir, concluyendo 
45-43. 

P a t r i 
cio García con 
24 puntos y 

Dusan Luna con 15. fueron 
quienes se llevaron la mejor 
actuación, aunque no fue su
ficiente el esfuerzo y los pun
tos acumulados para sacar 
adelante al equipo 

La canasta del gane 
se produjo en el ultimo mi
nuto , en una jugada muy 
apretada Patricio García lu 
chaba por un rebote recibien
do un faul clarísimo, pero 
que el arbitro no apreció y en 
medio de una confusión por 
tener el balón, se marcó una 
bola de dos. donde Eric Sar
miento sacó el esférico por 
la banda, otorgándoles a los 
contranos la oportunidad de 
hacer una última jugada, 
misma que Teziutlán no des

aprovecho 

Tuundl 

DESDE EL NIDO 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz / 8" C I C O M 

El equipo de Segunda División llega al CIU. la 
noticia es que la escuadra que dinge Paul Moreno y Arturo 
Alvarez se acerca más a la comunidad universitaria lle
gando al Centro de Integración Universitaria. 

bl equipo na temao una ouena campana, ocupa ei 
segundo lugar general de la Segunda División, el segundo 
equipo con mas victorias en el torneo con 5, con la cuarta 
mejor delantera del torneo y la sexta mejor defensa, núme
ros fríos pero que hablan del buen momento por el que 
pasa el equipo rojiblanco. 

Sin duda la escuadra UPAEP está en el grupo 
más complicado de la Segunda División, en el que se en
cuentra el superlíder Veracruz Sporting que tiene 3 puntos 
de ventaja sobre los agui luchos, el actual campeón 
Zitácuaro y el equipo Chalco que están a un punto de los 
rojiblancos, por lo que el apoyo que se le de a este equipo, 
será básico para el propósito que tiene el grupo, desde di
rectivos, cuerpo técnico y jugadores, que es el ascender 
a Primera "A" 

A este equipo vale la pena conocerlo, y por lo 
menos se tendrán dos o tres partidos para ello, en los que la 
comunidad universitana podrá presenciar el nivel de juego 
que tiene esta escuadra, y que sin temor a hacer un pronós
tico aventurado, nene posibilidades reales de ascender, esto 
mismo no significa hechar las campanas a vuelo, ni asegu
rar que sin ningún trabajo el equipo va ascender, simple
mente es decir que por el nivel de juego que este equipo 
alcanza en momentos, tiene esas posibilidades 

El fútbol en la universidad, ya sea soccer o rápi
do, está dando buenos resultados también a nivel amateur, 
basta decir que la escuadra del profesor Guillermo Bcnítez 
ha arrasado con el torneo a nivel estatal, como de costum
bre, y confirma su buen nivel y su calidad de favonios, 
para que en mayo próximo se adjudiquen el Nacional de 
CONADEIP en calidad de locales. 

Por otra parte el equipo dirigido por Agustín 
Matías disputará el día de hoy la final del CONDDE Esta
tal ante la Ibero, esperemos que este equipo se decida a 
regresar a gran nivel, ya que su desempeño en la Liga Es
pañola ha bajado notablemente 

Ojalá tenga suerte el día de hoy. 
.Hasta la próxima semana! 

LAS ÁGUILAS AL CIU 
UPAEP 

vs 
CRUZ AZUL OAXACA 

14 de Marzo 
a l a s 12:00 horas 
Habrá transporte 

Asiste al partido 

rV' conoce a tu equipo*#£9 v 
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